

# Especialización Veterinaria en España. Organización Colegial Veterinaria.



**WEBSEMINAR**

La veterinaria es una profesión sanitaria que recibe una formación de carácter generalista, sin que se haya creado los mecanismos necesarios para favorecer su promoción y proyección a través de la especialización. Esta necesidad profesional y social es recogida por la OCV para el desarrollo de la especialización como elemento dinamizador que facilita la actualización continua, científica y técnica. El modelo de especialización veterinaria protege a consumidores y garantiza la mejora permanente en la presentación de los servicios profesionales.

Los títulos profesionales OCV de nueva creación abarcan un nivel intermedio en la escala formativa de la profesión; entre el graduado o licenciado y el diplomado.

**DURACIÓN**   
**90 min.**

**FECHA**   
**6/11/2024**

**HORA**   
**17:00 (16:00 Canarias)**

## Objetivos:

1. Conocimiento de la escala formativa de la Profesión veterinaria: Tres niveles
2. Conocimiento de los Certificados OCV con acreditación VetCEE
3. Conocimiento de los Certificados OCV sin acreditación VetCEE
4. Visión integral de la profesión veterinaria con especialización y formación continuada profesional

## Contenido:

1. Los tres niveles de la escala formativa profesional
2. Certificaciones OCV de nueva creación: Nivel intermedio
  - Certificados OCV con formación teórico-práctica acreditada por VetCEE
  - Certificados OCV con reconocimiento de la actividad y formación continuada profesional (CertEspCEq y Acreditados de Avepa)
3. Visión para la profesión veterinaria en España a través de la especialización



**Ponente: José Marín Sánchez Murillo**



*Licenciado en VETERINARIA por la Universidad de Córdoba. Doctor en VETERINARIA por la Universidad de Extremadura. Director del Laboratorio Regional de Sanidad Animal de Badajoz. Presidente de la Academia de Ciencias Veterinarias de Extremadura. Académico Correspondiente Nato de la Real Academia de Ciencias Veterinarias de España. Académico de Honor de la Academia de Medicina de Extremadura.*